

NRZ vom 28.12.2023

Marode Deiche

Nach maroden Kanälen und Schleusen, Straßen, Brücken, Untätigkeit beim Radschnellweg, jetzt auch Deiche! Zusagen für Sanierungsmaßnahmen der Deiche wurden schon längst gemacht, aber die Umsetzung nicht in Angriff genommen. Im Rahmen des Strukturwandels sollte das Ruhrgebiet zu einer Europäischen Metropole emporsteigen. Was ist nur aus diesen ambitionierten Plänen geworden? Politik ist kein zuverlässiger Partner mehr! Zusagen und Versprechen sind einfach nur wertlos geworden. Unserem Land fehlen Politiker/innen mit Charisma, Erfahrung, Ideen, Mut, Ausdauer, Überzeugungskraft und Zuverlässigkeit. Also Menschen, die auch ein gewisses Anforderungsprofil erfüllen, und keine Schauläufer, die nur im Rampenlicht stehen wollen und nur an sich, an ihre Partei und nicht an die Bevölkerung denken.

Friedhelm Hinz, per Mail